



シスポート情報提供機関誌

info

第121号

2018年1月発行

[Sysport] シスポート株式会社

〒610-0361 京都府京田辺市河原平田23-16

TEL (0774) 63-1131 FAX (0774) 63-1130

e-mail info@sysport.co.jp URL http://www.sysport.co.jp

# 謹賀新年



皆様、明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になり有り難うございました。  
どうか本年もよろしくご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

さて、2017年は皆様にとりましてどんな年でしたか？ 2017年の漢字は「北」になりました。選抜理由は、北朝鮮の動向、北海道産のじゃがいも供給不足、7月の九州北部豪雨、清宮幸太郎選手の北海道日本ハムファイターズ入り、競馬界を賑わせたキタサンブラックの活躍などだそうですが、なんとなくきな臭さや暗さを感じざるを得ない反面、今年の清宮選手の活躍に期待したいと思います。

また、天皇陛下の退位が2019年4月30日に決まり翌5月1日に改元となります。新元号はもとより、天皇陛下と皇太子様の誕生日が祝日になるのかどうかなど、カレンダー業界はやきもきしているようですが、元号表記を使っているコンピュータシステムも改修が必要となり少しバタバタするかも知れません。幸いなことに弊社の④シリーズは昭和の頃から西暦を使っているので問題はありませんが、最近では従来、元号を使ってきた銀行の書類でも西暦表記を見かけるようになってきました。

世の中の変化に対応しながら足元をしっかりと固めていくことがますます重要になってくると思います。  
皆様方と共に今年がどうか良い年であることを願いまして新年のご挨拶とさせていただきます。

シスポート株式会社 代表取締役 米田 明

## TOPICS

### ● 京都ビジネス交流フェア 2018に出展決定！

今年も公益財団法人京都産業21が主催する「京都ビジネス交流フェア 2018」に出展いたします。

- 会期 2018年(平成30年)2月15日(木)～16日(金)
- 会場 京都パレスプラザ(京都府総合見本市会館 京都市伏見区)
- 主催 京都府、(公財)京都産業21
- 出展予定品目 小規模中小企業向け生産管理システム『Assist』他

### ● 京都中小企業家同友会 新春講演会のご案内

- |     |   |
|-----|---|
| 日 時 | 2018年(平成30年)1月25日(木)午後4時開会～5時45分頃閉会予定   |
| 会 場 | 京都ブライトンホテル(上京区新町通中立売(御所西) 075-441-4411) |
| 演 題 | 「サラリーマンから中小企業家への歩み」～同友会運動と企業経営は不離一体～    |
| 講 師 | 中村高明氏(株)紀之国屋 会長(中同協副会長・福岡同友会相談役理事)      |

**【講師プロフィール】**1964年慶應義塾大学経済学部卒業、同年西日本鉄道㈱入社。  
1980年㈱紀之国屋代表取締役社長就任。1987年福岡県中小企業家同友会入会。  
1997年～2003年、2011年～2012年福岡県中小企業家同友会代表理事に就任。  
1999年～2001年、2011年から現在まで中小企業家同友会全国協議会副会長を務める。  
2008年㈱紀之国屋代表取締役会長に就任。  
福岡県NPO企業・行政との協働推進委員会審議委員、公立福岡女子大学経営協議会協議委員など公職多数。

**【会社プロフィール】**

設立：1979年 資本金：4,000万円 年商：24億円 社員数：278名

事業内容：機械器具工具販売、省力機器設計製作金属加工、情報機器携帯電話 OA用品など。

参加条件

中小企業経営者・個人事業主に限ります

参加費用

無料(参加希望の方は、075-314-5321 京都中小企業家同友会事務局までお電話でお申込下さい)

**Presented by Sys:port corp.**



お伺いした会社  
お話を伺つた方  
会社の所在地  
連絡先など  
事業内容

野口株式会社  
代表取締役 野口 誠さん  
〒604-8233 京都市中京区油小路通四条上ル藤本町 544  
TEL 075-211-3551 FAX 075-211-3260  
染呉服製造卸業

今回は1733年に創業され、今年創業285年目を迎えておられる野口株式会社様をお訪ねし、第10代目の社長にあたられる野口社長にお話を伺いました。

和装業界の中でももっぱら染呉服の製造卸をなさっており、女性向けを中心に自社で企画から製造まで一貫してやっておられます。

特にオリジナルで企画したものやお客様からのオーダー（別注）を受けて製造するもの得意となさっており、既製品と一線を画した営業展開をなさっています。

「既製品は無難で個性のないものが多く、画一化された感じがする。また同じもの同士で価格競争に巻き込まれる恐れもある。しかしオリジナルな着物は、趣味のものとして、マニアックなものとして付加価値を生み出し、自社のファンを形成することができる。経営環境が厳しい和装業界の中にあって、しっかりと“継続戦略”を構築していくことが大事」だとおっしゃいます。



本社の玄関



野口社長

成熟した市場の中での身の丈に合った商いを保っていくためには、“成長戦略”ではなく地道に「継続していくことが将来に向けて大切だと。300年近くの歴史を持った商家だけにその言葉の重みを感じました。

着物は卒業式や成人式、結婚式など人生の節目で着ることが多く、親から子や孫へ思いを伝えるものとして、そしてまた、日本の文化を象徴するものとして、これからも着物を愛して下さるファンを大切にしていきたいとおっしゃいます。

そんな社長にとって、最近のレンタル着物ブームについて聞いてみました。「レンタル着物は素材やデザイン、更に着付けまで総合してみてみると本来の着物文化とは違う」とおっしゃいました。

たしかに昔からの和装とはほど遠い格好で闊歩している外国人をみていると、日本文化に触れたと思われるのが悩ましく、ありがた迷惑だとおっしゃる気持ちがよく分かります。

同社では2～30年前からコンピュータを導入されてきました。2年ほど前にパソコンのクライアントサーバーシステムに入れ替えるにあたり、シスポートの『ごふく④』をご選択いただきました。社長ご自身は以前、ある会社でコンピュータ関連の仕事に就いておられたことがあり、システムの入れ替えの難しさをよく知っておられました。旧システムと新システムを並行稼働させながら時間を掛けて移行していったシスポートのサポートに満足しているとおっしゃって下さいました。

本社の向かいにある“野口家住宅”は、享保年間より代々呉服商を営んできた野口家の建物で、小堀遠州とゆかりの書院を有する由緒ある歴史をもつ町家として、昭和58年に京都市指定有形文化財に指定されました。

パソコンを活用しながら事業の継続戦略を地道に実践するとともに、日本の歴史と文化も継続して守っていって下さる同社の姿勢に感服しながら帰路につきました。（米田）



野口家住宅

## What's this ?

テーマ：顔認証

知っているようで知らない、大変珍しい、ちょっと変わった…… というようなIT関連の情報をご紹介してまいります

皆さん、こんにちは！ 今回は顔認証について、書きたいと思います。

iPhoneXについて顔認証機能が搭載されましたね。評判は賛否両論あると思いますが、ハードウェアとソフトウェアが進化して、ついに携帯電話が顔を認識するという能力を持つたと思うとすごいですね。

iPhoneの場合は、セキュリティの問題から、認証した顔のデータは端末に保存されているだけで、サーバーに保存されているわけではないそうです。僕が使っているiPhone8に顔認証機能が付いていないのが大変残念に思っています（泣）

iPhoneXのカメラには、人の顔を三次元的に捉えることができて、表情や筋肉の動きまで読み取ることができるそうですが、3Dプリンターを使って自分の顔のマスクを作つて、顔認証が出来たという報告もあります。

実はwindows10にも標準で顔認証機能が搭載されていることを存じですか。顔認証対応のカメラを購入すれば簡単にパスワードの入力なしにログインできるようになります。自動で個人が識別されログインするためアカウントの使い分けが簡単な他、パスワードを盗み見られるリスクから解放され、手軽に安全なセキュリティが実現できます。

顔認証技術は、社会的には空港やスタジアムなどで入退場に利用できたり、ホテルなどで大勢のなかからVIPを特定したりするのに利用されているそうです。将来的にはプライバシーの問題が解消されて、世界中の人の顔がコンピューターに登録されて、どこに行ってもなんでも【顔パス】という時代がくるかもしれないですね。僕は、そんな社会を怖いけど体験してみたい気もしています。

（シンキチ）

